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MOÇÃO Nº 161/2022
 

Manifesta aplausos a empresa 
Vis a Vis por seu primeiro ano de 

funcionamento da loja 2. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que o estabelecimento comercial de representação e venda 
de bebidas no atacado e no varejo, denominado Vis a Vis, completa seu 
primeiro ano de funcionamento, da loja 2, neste mês de maio em nossa cidade.

CONSIDERANDO que todo tipo de comércio que propague o nome de Santa 
Bárbara d´Oeste de modo positivo, gere empregos e fortaleça a nossa 
economia local pode e deve ser destacado em toda municipalidade. 

CONSIDERANDO que a empresa Vis a Vis é responsável também por oferecer 
atrativos aos que procuram lazer e entretenimento e estimula cada vez mais o 
vínculo entre familiares e amigos, elevando a qualidade deste setor em nossa 
cidade. 

CONSIDERANDO que quanto mais pessoas adquirirem produtos e serviços na 
própria cidade, mais estável a economia, sendo que o principal benefício de 
incentivar o comércio local é o fortalecimento da economia. 

Por todas as razões aqui expostas, nos termos do Capítulo IV do 
Título V do Regimento Interno desta Casa de Leis, A CAMARA MUNICIPAL DE 
SANTA BÁRBARA D’OESTE, ESTADO DE SÃO PAULO, aplaude a 
EMPRESA VIS a VIS e todos os demais colaboradores, encaminhado cópia da 
presente Av. Pref. Isaías Hermínio Romano, 859 - Terras de, Santa Bárbara 
d'Oeste - SP, 13456-664.

JUSTIFICATIVA

Tal propositura tem a intenção em parabenizar e agradecer aos diretores e 
colaboradores da empresa Vis a Vis - Distribuição de Bebidas no atacado e no 
varejo por acreditar cada vez mais no crescimento e potencial da nossa cidade. 
Esse é um dos principais locais responsável em oferecer entretenimento e
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lazer aos barbarenses e por atrair muitas pessoas para visitar nosso município 
e fomentar nossa economia local. Neste curto período de um ano da loja 2, a 
empresa Vis a Vis também  já expandiu suas atividades, atendendo festas e 
eventos privados, levando seus serviços e produtos para diferentes locais da 
cidade e região. Uma empresa consolidada e reconhecida pode tornar-se uma 
grande e importante ferramenta idealizadora de ações sociais e que podem 
ajudar muitas outras pessoas e entidades que necessitam, em nossa cidade. 
Este vereador sendo um entusiasta e atento com as questões culturais, de 
desenvolvimento econômico e das causas sociais do nosso município, aplaude 
e torce para que a empresa Vis a Vis e todos os seus colaboradores tenham 
muitos outros anos de sucesso em nossa cidade e que os negócios possam 
expandir cada vez mais, fortalecendo o desenvolvimento econômico e a 
geração de empregos em Santa Bárbara d´Oeste. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 06 de Abril de 2.022.

Júlio César – “Kifú”
-vereador-
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